



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Presidente de ASPEFAM y autoridades de la Universidad Privada del Norte sostuvieron reunión de coordinación

El Presidente de ASPEFAM, Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, recibió este viernes 5 de abril en su local institucional a las principales autoridades de la Universidad Privada del Norte - UPN. La delegación de la UPN estuvo presidida por el Rector de esta casa de estudios, Dr. Martín Santana Ormeño, a quien acompañaron el Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Dr. Sergio Ronceros Medrano, y el Dr. Carlos Saavedra Leveau, Director de la Escuela Profesional de Medicina Humana.



Uno de los temas que compartieron los directivos de ambas instituciones se ha referido a la experiencia de la aplicación del modelo educativo que implementa la UPN desde el año 2007 en que se integró a Laureate Education, una red internacional de instituciones de educación superior con importante presencia en Latinoamérica y reconocida globalmente por ser una entidad experta en gestión educacional. En tal sentido, UPN mostró su plena disposición por contribuir en el desarrollo de la educación médica en el Perú

Por su parte, el Presidente de ASPEFAM hizo hincapié en el liderazgo de ASPEFAM como entidad representativa de las facultades de medicina en Perú, reconocida nacional e internacionalmente por su permanente esfuerzo por mejorar la formación médica.

Finalmente, se abordó el interés expresado de UPN para gestionar la afiliación de la Facultad de Ciencias de la Salud como miembro de ASPEFAM, para lo cual recibieron la información correspondiente.

